

AUBONNE Remise du prix annuel de la Caisse d'Epargne d'Aubonne

Les Centres des jeunes récompensés

Par
Sandrine Bollmann

Le 11 décembre, pour la deuxième année consécutive, la Fondation du 175^e de la Caisse d'Epargne d'Aubonne remettait son prix annuel. Cette fondation, créée en 2012 à l'occasion des cent septante-cinq ans de la banque, a pour but de récompenser des personnes ou des sociétés de la région qui se sont montrées méritantes au cours de l'année. L'an passé, le prix avait été attribué à la Fondation Théodora. C'est au Caveau du Château, que le président de la fondation, Jean-Christophe de Mestral, a remis un chèque d'une valeur de 5000 francs aux membres de la Société des jeunes d'Aubonne Etoy et Gimel. Cette structure d'accueil offre aux jeunes de 10 à 17 ans la possibilité de participer à des activités socio culturelles. Après une rencontre avec la fondatrice de l'association Santé Mobile qui œuvre au Burkina Faso, puis une prise de contact avec l'organisation Nouvelle Planète, qui organise des Camps Solidaires, les animateurs et les jeunes du centre ont décidé de se lancer dans un projet d'entraide. L'idée était de se rendre à Samba au Burkina Faso



Remise du chèque de 5000 francs pour le Centre des jeunes à Jean-Philippe Gay par Jean Christophe de Mestral, président de la fondation de 175^e de la Caisse d'Epargne d'Aubonne.

afin de promouvoir l'hygiène dans l'école locale par le biais de la construction de toilettes, ainsi que par la mise à disposition d'un point d'eau. Ceci dans le but d'améliorer la qualité de vie et de faire baisser le nombre de maladies (paludisme, diarrhées) pour les quelques 500 élèves de cette école et pour leurs professeurs. Pour financer ce projet, les participants, trois animateurs, Patrick Ouellet, Jean-Philippe Gay et Sophie Romy ainsi

que les treize jeunes, huit garçons et cinq filles, tous âgés de 13 à 17 ans n'ont pas hésité à faire des jobs d'été, ou à tenir des stands.

Les Municipalités d'Aubonne, Etoy et Gimel, et divers sponsors leur ont également apportés le soutien dont ils avaient besoin. Le prix de la fondation du 175^e de la CEA a aussi contribué au financement du camp qui a eu lieu entre le 11 et le 26 octobre 2013. Durant ce séjour, les participants ont

pu découvrir un mode de vie très différent du leur. Ils ont dormi dans des cases, ont mangé des repas typiques et collaboré avec la population locale. Malgré une forte chaleur, tous gardent un bon souvenir de cette expérience pendant laquelle ils ont aidé à la maçonnerie, à récolter les arachides et le mil, participé au nettoyage des alentours de la maternité et sensibilisé les jeunes Burkinabés au ramassage des déchets. ■



L'apéritif et les canapés étaient servis par Etienne Favre et André Meylan.



Les membres de la fondation du 175^e de la CEA. De gauche à droite: Adrien Streit, Jean-Marie Surer, Jean-Philippe Egger, Jean-Marc Favre et Jean-Christophe De Mestral.

PUB



arboetum CEA: partenaire de l'Association de l'Arboetum du Vallon de l'Aubonne

Epargne Seniors: 5/8 % Sans limite de rémunération

Naturellement, votre banque

www.ceanet.ch • Tél. 021 821 12 60

CEA CAISSE D'EPARGNE
D'AUBONNE
Société coopérative
Banque fondée en 1837